



# 千葉市立貝塚中学校 学校だより

校訓： 自主・創造・練磨

第5号

令和5年6月19日発行

千葉市立貝塚中学校

TEL231-7077

## ◆体育祭が無事に終わりました◆

校長 山口 鉄也

6月4日（日）に、第40回貝塚中学校体育祭を実施しました。本来であれば3日（土）に開催の予定でしたが、前日までの天候不良やグラウンド等の準備のために、1日遅らせて実施する形となりました。当日は午前中のプログラムの時程を30分遅らせて、早朝から生徒・職員で準備をし、素晴らしい天気のもとで開催をすることができました。また、本来であれば地域の方々をお招きして、生徒たちの頑張りや若いエネルギーを感じとっていただくところですが、新型コロナウイルス感染症等の予防のため、参観については、保護者のみとさせていただきます。実施については、「4年ぶり」に全校一斉の形にし、実行委員会を中心に委員会活動や部活動も協力する体制で、本来の体育祭に近い形での行事となりました。

開会式や閉会式は、全校生徒が緊張感をもって整然と参加し、校歌斉唱、選手宣誓、全校体操、表彰式等、競技以外の部分をきちんと行い、創立40周年目の節目にふさわしい行事の1つにすることができました。各学年の種目は、個人種目の100m走、障害物走、学級全員リレーをそれぞれ実施し、団体種目は全学年が「長縄跳び」を実施しました。特に団体種目では、心を1つにして競技に参加し、各クラスの絆が深まりました。学級全員リレーは、抜きつ抜かれつの息の詰まる接戦を繰り広げ、部活動リレーでは、スピードを競うレースの他に、パフォーマンス部門、教員チームの参加もあり、会場が大きく盛り上がりました。また、当日は気温がかなり上がり、熱中症の予防もしなければならぬ状況下でしたが、大きな事故もなく、各種目に一生懸命に参加し、友達の応援をする生徒の様子が強く印象に残る行事となりました。

今年度の体育祭では、PTAや協力会の方々が、パトロールや受付等をしてくださいました。近隣地域の皆様に温かく見守っていただいておりますこと、改めて御礼申し上げます。

### <紅白別の総合優勝・準優勝>

優勝：紅組 準優勝：白組

### <各学年 団体種目の結果>

		第1位	第2位	第3位
団体 種目	第1学年	3組	4組	2組
	第2学年	6組	3組	1組
	第3学年	4組	6組	3組
学級 リレー	第1学年	3組	4組	5組
	第2学年	6組	1組	4組
	第3学年	1組	5組	3組

## 体育祭の写真 リレー・長縄等



### ◆第1回定期テスト◆

6月16日（金）に第1回定期テストが行われました。体育祭実施の12日後の実施ということで、落ち着いてテスト対策に取り組めたのではないのでしょうか。今回は国語、社会、数学、理科、外国語の5教科ということもあり、初めて受ける1年生にとっては、本番はかなり緊張したことと思います。普段、どのクラスも落ち着いて授業には臨んでいます。定期テストは試験範囲が決まっており、授業中に学習した内容を問われる問題が出題されます。ということは、普段の授業の復習や予習がとても重要であるということが言えます。今後も、日頃の努力の成果が発揮できるように、しっかりと計画を立て、日々の積み重ねを大事にしてほしいと思います。

### ◆プール掃除を行いました◆

6月9日（金）保健体育のプール実習の準備として、全職員でプール掃除を行いました。かつては生徒とともにプール掃除を行っていましたが、ここ数年は泥（どろ）と放射能の影響で職員が行っていません。高圧洗浄機を複数台使って、きれいにしました。また、更衣室やトイレもきれいになりました。今後、プール実習が始まります。水着等の準備のほどよろしくお祈りします。

